

PlantaDoce.

Entorno

El coste real del consumo de 'farma' en los hospitales del SNS se incrementa un 8,2% en enero

El número de envases de medicamentos consumidos aumentó un 5,3% en el primer mes del año, hasta alcanzar 6,4 millones de unidades, de acuerdo con los últimos datos publicados por el Ministerio de Sanidad.

PlantaDoce
2 may 2022 - 09:41



El consumo de farma sigue en línea ascendente. El coste real del consumo de los medicamentos en los hospitales de la red pública del Sistema Nacional de Salud (SNS) se **incrementó un 8,2% en enero de 2022 en comparación con los datos de 2021**, alcanzando 712 millones de euros.

Asimismo, **el número de envases de medicamentos consumidos aumentó un 5,3%** en el primer mes del año, hasta alcanzar 6,4 millones de unidades, de acuerdo con los

PlantaDoce.

últimos datos publicados por el Ministerio de Sanidad.

Las comunidades autónomas que más aumentaron el coste del consumo de medicamentos en los hospitales del SNS fueron **Asturias, con un alza del 54% y 12,9 millones de euros**; Galicia, con un aumento del 19,7% y 48,3 millones de euros y Cantabria, con una subida del 17,1% y 10 millones de euros.

Por el contrario, las comunidades autónomas que menos aumentaron el coste del consumo de medicamentos fueron **Baleares, con una caída del 1,4% hasta 16,2 millones de euros**; Andalucía, con un retroceso del 3,2% hasta 96,9 millones de euros; y País Vasco, con un incremento 3,7% hasta 27 millones de euros.

Las comunidades que más aumentaron el coste fueron Asturias, Galicia y Cantabria

Precisamente, el País Vasco lideró el gasto sanitario per cápita en 2020, según se desprende del Informe “Sanidad privada, aportando valor 2022” de la fundación Idis. El documento sitúa a esta región, con 2.544 euros anuales, como la comunidad autónoma con mayor gasto a lo largo de 2020.

Al País Vasco le siguió Navarra, con un gasto de 2.540 euros por habitante, y Asturias, con 2.397 euros por habitante. En el caso del País Vasco, 1.921 euros fueron de gasto público, mientras que los 624 euros restantes se debieron al gasto privado. En el caso de Navarra, 1.845 euros estuvieron destinados al gasto público, mientras que los otros 695 euros se debieron al sector privado. En el caso de Asturias, 1.886 euros fueron de gasto público, mientras que los 511 restantes provienen del sector privado.